

# 9月 うみだより

外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではあります、時折さらっとした心地よい風が外で遊んでいると、吹きぬけていきます。

木々の葉も色づき始めたり、少しずつ秋の訪れを感じながら、日々過ごしています。

今月から、きらきら（年長）に新しいお友だちが入りました。くま はりしゅんくんです。きらきら（年長）は友達たちが増えたことを喜んだり、男の子はすぐに「はりしゅんくん！」と名前を呼んで関わり合って過ごしている毎日です。どうぞよろしくお願ひします。

## ✿縁日ごっこ✿

今年は夕方に行っていた縁日ごっこが出来ない為、子どもたちだけで縁日ごっこをしようと決めて年長を中心となって縁日ごっこを行いました。「何のお店をするか」きんぎょすく・おかしのつかみどりなどいろいろなお店を出し合いながら、決まったお店は「おめんやさん」と「ヨーヨーフリ」になりました。おめんづくりも1つ1つ違ったおめんを作りながら3,4歳児が「何してるの？」と聞くと「おめんつくってるから、かってね」と話しては作り上げていた年長でした。

当日は、年長がおめんやさんと水ヨーヨーやさんに分かれて「いらっしゃいませー」と張り切って3,4歳児のお客さんに「どれにする?」「はいどうぞ」とお店屋になりきりってがんばっていましたよ。終わった後も、「たのしかった!」「またやりたいな」と言う声が聞かれお店をがんばった年長も「はんこを押すのが難しかった」や「物を渡すのが難しかった」と自分の頑張ったこと等を出し合ってさらにいろんな挑戦をしていかれたらと思います。



縁日ごっこ日の昼食とおやつは・・・

やきそばとからあげとみそ汁でした。いつもとは違ってやきそばもからあげも容器に入れてもらい食べたことで、「おいしい!」とよく食べおかわりもしていましたよ。おやつにはソフトせんべい!みずあめでせんべいに絵を描いて食べられるおやつでした。みんな大興奮!手がベトベトになりながらも、水あめを自分でつけて食べられることに夢中でしたよ。



食事風景



おやつのソフト  
せんべい



## ✿苗植え✿

園庭の畑に聖護院大根を植えました。

去年は小さかったので今年は大きくなるといいねと願って植えました。さらに間引きもしてこれから大きくなることを願い、水やりしたりしながら育てて出来上がるまで子どもたちと楽しみに待ちたいと思います。

